

TRABAJO EN LA PANDEMIA

Reconocimiento de la Legislatura Porteña a la AMM

Por iniciativa de la legisladora Graciela Ocaña se entregó una plaqueta y se realizó un acto de homenaje por la labor realizada por médicos y médicas municipales durante la pandemia de COVID-19

ediante un proyecto de resolución de la vicepresidencia tercera de la Legislatura Porteña, a cargo de la legisladora de Confianza Pública, Graciela Ocaña, se **reconoció la labor de la Asociación de Médicos Municipales** durante la pandemia de COVID-19. El acto se desarrolló el 29 de julio en el Salón Dorado con la presencia de legisladores, miembros del Comité Ejecutivo, representantes de las filiales y de la Universidad de Buenos Aires.

En su discurso, nuestro presidente, Dr. Carlos Rojo, aseguró: "Este reconocimiento es una caricia para el alma. Es un orgullo que provenga de alguien que conoce bien el sistema de salud, como Graciela Ocaña". Además, agradeció al Dr. Fernán Quirós por su rol en la pandemia, pero hizo un pedido al ministro de Salud y a los legisladores presentes: "En la pospandemia los médicos han quedado lastimados por la falta de equipamiento y la falta de tecnología adecuada. Necesitamos que se haga un esfuerzo y se dediquen más recursos, eso va a ir en ayuda de la salud pública. Hay colegas presentes y quiero agradecerles muchísimo por su actuación en la pandemia y por seguir estando en los hospitales a pesar de la precariedad que estamos viviendo en la Argentina, donde la salud no es lo más importante. Tampoco lo es la educación; salud y educación van de la mano. Por lo tanto, es un pedido especial que todos los médicos queremos hacer para mejorar la salud pública".

La labor en la pandemia

Por su parte, la legisladora Graciela Ocaña entregó una plaqueta de reconocimiento y destacó: "Hace más de ochenta años que la AMM trabaja, incansablemente, para defender el derecho de los profesionales de la salud y mejorar su situación laboral. Hoy como en aquel momento de su fundación en 1936, sigue teniendo la misma fuerza y es vital para el sistema de salud público de la CABA, con profesionales que están al nivel de los mejores del mundo". Luego, remarcó: "Todos recordamos lo que sucedió en la pandemia, la labor de los médicos fue un ejemplo; formaron parte de la primera línea de batalla contra el virus arriesgando su propia integridad y en ese marco perdieron la vida muchos profesionales. En ese momento no solo se ocuparon de nuestra salud física, sino también emocional. Sabemos que las palabras no bastan y que, lamentablemente, la Argentina tiene una deuda con ustedes, porque la valoración ha sido muy poca. Por eso quiero reconocer en esta placa no solamente a la AMM sino a cada uno de los trece mil médicos que la integran. Más allá de las limitaciones presupuestarias, esperamos que este reconocimiento tenga su contrapartida en recursos y mejores salarios".

Defensa del hospital

Por su parte, nuestro vicepresidente, Dr. Ricardo Solari, agradeció los legisladores y remarcó que esto nos sirve pa-

ra seguir luchando: "Nosotros **vamos a defender siempre la salud pública**, libre, equitativa, de acceso universal. Porque lo sentimos de esa manera. Pasaron muchas cosas en estos tiempos, si bien hoy lo puntualizamos con la pandemia, no es solamente el motivo de nuestros problemas. Defendemos nuestros hospitales porque tenemos una plena vocación, porque realmente creemos que el hospital público es muy importante para la población".

Finalmente, Emiliano Yacobitti, vicerrector de la UBA, señaló: "Muchos de los presentes han caminado los pasillos de la universidad pública. A todos nos tocó ver cómo se jugaron la vida en la pandemia y sin embargo la jerarquización de los profesionales de la salud no se ha producido, sobre todo en materia salarial. Estamos acá porque creemos que esta es una profesión que tenemos que revalorizar y agradecer a quienes la llevan adelante".



Proyecto de ley. Dres. Rojo y Gollán en la Cámara de Diputados

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO DE EXIMICIÓN DE GANANCIAS

El 29 de agosto nuestro presidente, Dr. Carlos Rojo, participó en la Cámara de Diputados del panel de presentación del Proyecto de Ley para Eximir del Pago del Impuesto a las Ganancias a Trabajadores/as de la Salud por los ingresos mensuales en guardias obligatorias y horas extras en el sistema de salud, elevado por el Dip. Daniel Gollán. Acompañaron al Dr. Rojo, las Dras. Silvia Jakimczuk, Elena De Matteo y Gabriela Martínez Rodríguez, y los Dres. Ricardo Solari, Adrián Desiderio, Gustavo Noya, Marcelo Struminger y Alfredo Currás, todos del Comité de Presidencia. Además, estuvo presente la Dra. Claudia Negri, vicedecana de la Facultad de Medicina de la UBA.



Reconocimiento de la Legislatura. La AMM recibió una plaqueta en nombre de los médicos y médicas municipales

HUMOR

Por Meiji

